

Spiel, Sport und Spaß auf dem Millinger Sportplatz



33 Jungen und Mädchen nahmen am Ferienkompassangebot der Jugendabteilung des SV Millingen unter dem Motto „Mit Spiel, Spaß und Sport“ auf der Millinger Sportanlage teil. Bereits zum 15. Mal beteiligte sich der SV Millingen am Rheinberger Ferienkompass. Mit dabei waren

Kinder aus der Zentralen Unterbringungs-Einrichtung (ZUE) für geflüchtete Menschen in Orsoy mit einem eigenen Betreuer-Team. Es war dem SV Millingen ein Anliegen, ihnen unbeschwerte Stunden ohne die traurigen Gedanken an Krieg, Verfolgung

und die Flucht aus der Heimat bieten zu können.

Es hätte mitunter ein geradezu „babylonisches Sprachengewirr“ geherrscht, teilte der SV Millingen mit. Aber die Kinder hätten sich trotzdem sehr gut vertragen. Die Zeit verging wie im Flug und alle hatten einen Riesenspaß. *up*